

Chile queda a un paso del hexagonal tras épica remontada ante Perú



La selección chilena de Nicolás Córdova vivió una jornada de infarto ayer en la tercera fecha del Sudamericano Sub 20 que se disputa en Venezuela, torneo en el que logró quedar a un paso del hexagonal final.

El combinado nacional enfrentó a la que aparecía

como la "Cenicenta" del grupo, la Selección Perú, pero que presentó más batalla de la esperada y forzó al límite de sus capacidades a La Rojita.

Esto, porque Chile tuvo que remar hasta el desenlace del partido para remontar y terminar imponiéndose por 3-

2 al elenco peruano en el Estadio Metropolitano de Lara, encuentro que volvió a tener la descollante figura del capitán Juan Francisco Rossel.

La misión parecía fácil de cumplir, ya que en cancha el conjunto chileno comenzó ganando a los 12' minutos de

partido con la anotación del azul Ignacio Vásquez. Sin embargo, cerca de la media hora, justo en los 24' minutos, Bassco Soyer se despachó un golazo desde fuera del área para dejar sin opciones al golero Ignacio Sáez y poner el empate parcial.

Pero, lo peor vendría en el inicio del complemento, ya que Juan Pablo Goicochea desbarató a la defensa de Chile y a los 53' daba vuelta el resultado a favor de Perú, poniendo el susto en Nicolás Córdova y sus dirigidos. Sin embargo, el desenlace del compromiso tenía escrito otro final.

El encuentro se veía difícil de remontar para Chile, que hasta el minuto 80' de partido seguía cayendo por 2-1 ante los dirigidos por José Guillermo del Solar.

Pero, el capitán Juan Francisco Rossel dio muestra de su clase y liderazgo en este equipo, y pese a errar un penal no bajó los brazos y

Los chicos de la Sub 20 vencieron a los peruanos por 3-2 ayer en el Sudamericano que se disputa en tierras venezolanas, dependiendo de si mismos para avanzar a la etapa final del certamen juvenil.

a pura resiliencia terminó marcando un doblete a los 87' y 90+3' de partido, lo que terminó sentenciando el encuentro a favor de la selección chilena.

Así, Chile quedó metido en el podio del grupo con 6 puntos, dependiendo de sí mismo para garantizar su clasificación al Hexagonal Final del Sudamericano, cuando este viernes 31 de enero se mida a Paraguay en su último partido del Grupo A, a jugarse desde las 20:30 horas de nuestro país.